

CESSEZ-LE-FEU

IMMÉDIAT ET DÉFINITIF AU PROCHE-ORIENT

Plus de 25000 Palestiniens ont été tués en trois mois à Gaza et en Cisjordanie. Ce sont les chiffres du ministère de la santé de Gaza, chiffres officiels qui excluent des milliers de personnes décédées sous les décombres. Des dizaines de milliers sont par ailleurs blessés, mal ou pas soignés, des centaines de milliers subissent la famine et les épidémies. La plupart des habitations, des infrastructures, des écoles, des hôpitaux sont détruits.



La population est contrainte de fuir en permanence pour tenter d'échapper aux bombes et aux balles. Cela sur un territoire de 365 km² - un peu plus de 5% du Maine-et-Loire - où vivent 2 millions d'habitants. Au cœur de cet enfer, plus de 10 000 enfants sont morts. La majorité des décès concernent des civils : des femmes et des enfants. Les conséquences multiples des bombardements incessants font du quotidien une nuit sans fin.



Nos organisations syndicales, CGT, FO, FSU, Solidaires, sont attachées à la solidarité entre tous les peuples qui subissent la guerre et dont les droits sont réduits à néant : peuple palestinien, peuple israélien et peuples du monde entier impactés dans leurs conditions d'existence par des budgets de guerre exorbitants qui ne servent pas leurs besoins (413 milliards en France pour la Loi de programmation militaire d'ici 2030).



Face à l'horreur absolue en cours à Gaza et en Cisjordanie, face à ce désastre et aux effrayantes perspectives dressées par le gouvernement d'Israël qui prévoit la poursuite du massacre pendant des mois, face à l'embrassement guerrier en cours au Proche-Orient, nos organisations **syndicales appellent à manifester massivement :**

SAMEDI 10 FEVRIER à 15H place du Ralliement

Saisie par l'Afrique du Sud, la Cour Internationale de Justice (CIJ) vient de rendre publique sa décision : elle ordonne, notamment, à Israël d'empêcher tout acte de génocide contre la population palestinienne et de prendre des mesures immédiates pour permettre la fourniture d'une aide humanitaire aux gazaouis soumis à des représailles massives depuis le 7 octobre.

C'est un devoir pour le mouvement ouvrier d'élever la voix, comme il le fait dans de nombreux pays du monde. Dressons-nous avec cet appel pour dire au gouvernement du Président Macron qui vend pour des millions ses armes à Israël : « **Exigez le cessez-le-feu immédiat à Gaza – Cessez toute aide au gouvernement Netanyahu qui massacre un peuple et sa jeunesse.** »

SAMEDI 10 FEVRIER 2024
15H PLACE DU RALLIEMENT

